

[SECCIONES]

- Ciudadanos
- Opinión
- Andalucía
- España
- Mundo
- Economía
- Turismo
- Deportes

Vivir

- Selecione...
- Esquelas
- Titulares
- Ocio
- Especiales

ESPECIALES

- Expectativas
- Flores de Málaga
- Balcones de Málaga
- Barrios de Málaga
- Calles de Málaga
- Escápate
- Aula de Cultura

MULTIMEDIA

- Fotos del día
- Documentos
- Canal Málaga
- Punto Radio Málaga
- Videos

PARTICIPA

Komomolo

- Blogs
- Chat
- Foros
- Objetivo Málaga
- Videochats
- Lo más visto

CANALES

- Selecione...

SERVICIOS

- SUR en PDF
- Tienda
- Horóscopo
- Sorteos
- Cartelera
- Programación TV
- Postales
- Cibermálaga
- Farmacias
- Tif. Urgentes
- Visitas a SUR
- Páginas amarillas
- Páginas blancas
- Amistad
- Bodas

ENVÍOS SMS

- Alertas Noticias
- Sudoku

LO + BUSCADO

- Playas de Málaga
-
- Alergias
-
- Escapadas de fin de semana
-
- Liga ACB
-
- Compras
-
- Recetas de cocina

CEUTA

CEUTA

Ceuta: Durán dirigirá Cruz Roja con la Ley de Dependencia como referencia

León Bendayán cede la presidencia de la institución, que centrará su labor en la ayuda a los colectivos más desfavorecidos de la sociedad

J. S./CEUTA

José Manuel Durán recogió ayer el testigo de la presidencia de Cruz Roja de manos de León Bendayán. Durán y Bendayán, presidente entrante y saliente de la institución humanitaria, escenificaron el relevo con un abrazo en un solemne acto celebrado en la mediodía de ayer en los salones del Hotel Tryp.

José Manuel Durán juró ante una nutrida concurrencia preservar los principios de Cruz Roja Internacional y Luna Roja, institución que dirigirá en Ceuta durante los próximos cuatro años, en los que tiene como objetivos el trabajo con los más desfavorecidos y la aplicación de la Ley de Dependencia.

Durán trabaja con Cruz Roja desde hace 18 años y ha sido partícipe de la andadura de la entidad en la ciudad, de su labor con los inmigrantes, su trabajo en emergencias y asistencias sanitaria, incluso su presencia en la vida cotidiana de los ceutíes con la popular lotería benéfica. Durán quiso destacar también entre el trabajo hecho a la presencia de Cruz Roja en la educación profesional en Ceuta con la escuela de Enfermería y apuntó como objetivo a corto plazo «lograr la tan ansiada integración en la [Universidad de Granada](#)».

Objetivos a cuatro años

De cara al futuro, José Manuel Durán se marcó como principales objetivos el refuerzo de la intervención social, especialmente con los colectivos más desfavorecidos, el fortalecimiento de la red de voluntariado y de asistencia y la consolidación del servicio de emergencias, una «referencia para los ciudadanos». Asimismo, Durán apuntó la necesidad de preparar su colaboración en el desarrollo de la Ley de Dependencia.

[Publicidad](#)

Subir



RELEVO. Durán y Bendayán.

▪ El reencuentro de Ali y Morales